



El trabajo sobre el tema se presentará en formato vídeo, y podrá aparecer cualquier tipo de creación artística en la grabación del vídeo. La inscripción para participar estará abierta hasta el 24 de noviembre.

Este año, dentro de las actividades de sensibilización organizadas por el Ayuntamiento de Beasain en torno al 25 de noviembre, se ha organizado un concurso dirigido a todos los vecinos de Beasain. Ya está abierta la inscripción para participar en el concurso; el último día para participar será el 24 de noviembre. El tema del concurso será el siguiente: Violencias contra las mujeres: ¿Qué hago para combatir las violencias machistas?

El trabajo sobre el tema se presentará en formato vídeo, y podrá aparecer cualquier tipo de creación artística en la grabación del vídeo. Por ejemplo, dibujos, esculturas, fotografías, versos, escritos, lecturas, bailes, teatros, etc.

El vídeo deberá tener una duración mínima de 3 segundos y máxima de 300 segundos (5 minutos) y podrán participar de forma individual o colectiva los habitantes de cualquier edad que, según el DNI, estén empadronados en una localidad de la comarca guipuzcoana del Goierri, pero en caso de ser menores de edad deberán contar con una persona

responsable mayor de edad.

En cuanto a los premios, se repartirán bonos de 200 €, 150 € y 100 € respectivamente para gastar en el pequeño comercio de Beasain, comenzando por el trabajo que obtenga más puntos.

Más información sobre el concurso en el siguiente [enlace](#).

25 de noviembre, día contra la violencia hacia las mujeres

Cada día las mujeres sufren violencia psicológica, sexual, económica y física en diferentes intensidades. En muchos casos, esta situación llega hasta el asesinato, como consecuencia directa de la organización social patriarcal. Las mujeres de Beasain no son una excepción.

La violencia machista es un problema complejo que requiere respuestas integrales. A lo largo del año se desarrollan diversos programas de prevención y campañas, pero el día marcado en morado es el 25 de noviembre, en el que la ciudadanía, tanto el movimiento feminista como las instituciones administrativas se unen y alzan la voz contra esta cruda realidad.

```
jQuery("#share433") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Arranca el concurso creativo \
```